

"Le Club E6 m'apporte avant tout l'échange humain que je recherche en priorité !"

► Propos recueillis par Patrick URBAIN

Le Club E6 a pour objectif de rompre la solitude du chef d'entreprise par le partage d'expériences et de compétences, favorisant par l'échange la progression de l'homme, chef d'entreprise, et ce, dans le respect de six valeurs : écoute, échange, entraide, épanouissement, équilibre et efficacité. Ce mois-ci nous rencontrons Mathieu Mulliez de la société Véobat à Lesquin, gros œuvre pour le particulier et carrelage pour le professionnel, membre du groupe Fusion au Club E6.

Comment avez-vous connu le Club E6 ?

J'en avais entendu parler comme d'autres clubs, lorsque j'étais encore à Nord-Entreprendre, par d'autres réseaux aussi. Mais c'est ma rencontre avec mon ami Grégoire Duriez qui a tout déclenché, il m'en a plusieurs fois parlé en positif, il m'a ensuite proposé de me parrainer et j'ai sauté le pas sans aucun problème, il me fallait une seconde structure d'échange sans façon dans le milieu entrepreneurial. Il n'y a pas eu de déclin au sens propre du terme, ça s'est fait naturellement, tranquillement. Je me suis donc retrouvé dans le groupe Fusion dès le début, c'est-à-dire maintenant voilà un an et demi.

Pourquoi être présent dans deux clubs en même temps ?

Simplement parce qu'après 3 ans à Nord-Entreprendre, je ne voulais pas quitter comme ça mes amis sur un claquement de doigt. Trois ans à être accompagné, ça compte dans une création d'entreprise et une vie. J'en sortais et je ressen-

tais le besoin d'aller voir ailleurs aussi, et surtout de me plonger dans un milieu de chefs d'entreprises actifs et opérationnels alors qu'à Nord-Entreprendre, on est dans la formation puis l'accompagnement. Je conserve donc des liens affectifs avec Nord-Entreprendre mais mon implication prioritaire se fait aujourd'hui au Club E6 et à Fusion.

Comment se sont passés les débuts au Club E6 ?

Comme je m'y attendais en fait, paisiblement et joyeusement. L'entrée dans le groupe Fusion m'a mis dans le bain sans traîner via des échanges réguliers sur des thèmes que je connaissais déjà. Ce que je voulais, c'était sortir la tête de l'eau, m'aérer l'esprit. Et surtout tisser des liens avec d'autres jeunes entrepreneurs, humains avant tout. En réalité, la vie des groupes est assez indépendante du Club E6 sur lequel je n'ai pas grand-chose à dire. Depuis qu'il n'y a plus de secrétaire général, le côté protocolaire s'est dilué et je ne m'en plains

pas. Mais cette situation n'est pas spéciale au Club E6, à Nord-Entreprendre et ailleurs, c'est pareil, il y a la vie des groupes et l'enveloppe externe.

Cette liberté se traduit comment pour vous ?

On choisit tout. Nos thèmes de réflexion qu'on essaye de varier. J'ai assisté à toutes les réunions avec des thématiques classiques comme la stratégie d'entreprise, la trésorerie, les RH etc, on vit notre quotidien à travers le Club E6 et le groupe. On reste aussi de petites boîtes avec nos types de problèmes à partager. A raison de rencontres de 2 à 3 h par mois, on finit par tisser des liens. Il faut un an pour vraiment prendre le rythme et consolider les relations. Cette liberté a aussi pris une autre forme pour moi. Je n'étais pas fixé sur Club E6, j'hésitais entre plusieurs et c'est très librement que j'ai opté pour Fusion,



D. R.

au hasard et j'ai tout bon ! Ce qui m'a plu au Club E6 c'est qu'il n'y a pas de leadership.

Que voulez-vous dire ?

On décide tout collectivement, il n'y a pas d'autorité au dessus. En réunion, je suis d'ailleurs comme ça, à l'écoute, avec le souci du simple échange mais sans plus. M'investir ? Non, pour l'instant je ne connais pas la vie du Club E6, seulement celle de mon groupe. De plus, je n'y suis que pour donner, prendre et me changer les idées.

Allez-vous parrainer un ami un jour ?

Cela ne serait pas impossible... ■

(1) Véobat a été créé à Lesquin voilà 3 ans, PME dédiée au gros œuvre en rénovation-extension pour le particulier, elle a une seconde corde à son arc avec l'activité carrelage en professionnel. L'activité -stable en 2011-2012- se circonscrit pour l'instant à la seule métropole.

VOUS ÊTES CHEF D'ENTREPRISE ? REJOIGNEZ-NOUS !

Association : Club E6
Date de création : 1971
Groupes : 17
Membres : 194 chefs d'entreprises
Adresse : 30, Palais de la Bourse, 59000 Lille

N° de tél : 03 28 04 05 90
Mail : contact@clube6.fr
Web : www.clube6.fr

GRUPE FUSION

Président :	Sébastien BOUDAILLIEZ (Verstraete Negoce)
Vice-Président :	Dominique DELANNOY (LDAccess)
Membres :	Fabrice DERAEDT (Sérénad)
Jean-François GALLET (Air Climatisation)	Mathieu MULLIEZ (Véobat)
Jean-Marc BAILLET (JMBaillet)	Hans SEYS (Hatemis)
Eric BALCEREK (D'Homme Menuiserie)	

Nos Partenaires

